

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **18 (1873)**

Heft 2

PDF erstellt am: **05.07.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# REVUE MILITAIRE SUISSE

N° 2.

Lausanne, le 22 Janvier 1873.

XVIII<sup>e</sup> Année.

**SOMMAIRE.** — Réorganisation de l'armée suisse. — La révision de l'organisation militaire sur la base des lois existantes. — Puissance de recrutement et force maximum de l'armée en France et en Allemagne. — Organisation militaire. (Correspondance.) — **Bibliographie.** Lexikon der bedeutenderen Schlachten, Belagerungen und Gefechte von den œltesten bis auf unsere Tage. Zusammengestellt von Arthur Prüske, k. k. Lieutenant. Der Festungskrieg als Lehrbeispiel zum Unterrichte in den k. k. Militär-Akademien und Cadeten-Schulen, bearbeitet von Moritz Brunner, k. k. Hauptmann im Genie-Stab. — Nouvelles et chronique.

**ARMES SPÉCIALES.** — Réunion annuelle de la Société militaire vaudoise des officiers de l'état-major général, du génie et de l'artillerie. — Société de cavalerie de la Suisse romande. — Rôle et tactique de la cavalerie. — Message du Conseil fédéral à la haute Assemblée fédérale concernant la chaussure de la troupe et l'introduction d'une veste à manches et d'un second pantalon. — Nouvelles et chronique.

## RÉORGANISATION DE L'ARMÉE SUISSE.

Nous commençons aujourd'hui la publication du projet de réorganisation dont MM. les colonels fédéraux Paravicini et Wieland sont les auteurs et qui paraît en allemand dans la *Schweiz. milit. Zeitung*. Nous avons déjà reçu à ce sujet, sous date du 21 décembre 1872, la lettre suivante, dont nos lecteurs prendront connaissance avec intérêt, puisqu'elle résume, en peu de mots, le projet tout entier, et qu'elle peut ainsi servir d'introduction à ce travail intéressant, mûrement étudié et complet que nous signalons à l'attention de tous ceux qui s'intéressent aux progrès de notre armée.

Les soussignés, pensant que l'Assemblée fédérale, quelles que soient du reste ses intentions relativement à la révision plus ou moins immédiate et plus ou moins radicale de la constitution, ne voudra plus tarder au-delà de sa session ordinaire de l'année prochaine à s'occuper d'un projet de nouvelle organisation militaire, ont cru de leur devoir de ne pas rester indifférents aux questions de la plus haute importance qui se présentent et se sont présentées depuis une série d'années et qui, en toute circonstance, s'attachent à cette révision.

Les limites que la constitution de 1848 pose aux innovations n'empêchent pas des progrès incontestables qui peuvent avoir lieu avant une révision de la constitution fédérale, et nous croyons qu'il sera plus prudent et plus profitable à notre armée de les lui assurer dès l'année prochaine, que de les faire dépendre une seconde fois de débats politiques et d'en remettre l'application à un avenir plus ou moins éloigné, plus ou moins douteux.

Notre projet suit les idées et la marche de la loi du 8 mai 1850, afin d'en faciliter la comparaison avec ce dernier, abandonnant aux rédacteurs éventuels les changements à apporter au point de vue de la simplification et de la logique. Je joins à la présente l'argumentation et ferai l'expédition du projet de loi même d'ici à huit jours.

En attendant en voici les points principaux :

1<sup>o</sup> Obligation de servir et de suivre tous les cours d'instruction pour tous, sans exception du surplus excédant les 3 0/0.